



はなさと はなさと

第 121 号 27・2・1
TEL 35-5500

初めての太鼓

演奏会ができました

昨年八月から二階・三階で和太鼓の練習をしてきました。「お楽しみ会」で練習した成果を発表する事が出来ました。

利用者の皆さんも指揮者のスタッフも緊張しましたが、終わった後は「楽しかった」「上手く出来た」と笑顔でした。

お手製の太鼓と撥でしたが、見学した利用者さんにも喜んで頂きました。



お茶会

今年も毎年恒例の中山保育園の可愛い園児たちが、はなさとにやって来てくれました。

らいおん組の子供たちが「こんにちは」と大きな声で元気にあいさつすると、利用者の皆さんは孫や曾孫を見守る温かい表情になりました。



をして頂きました。

春が待ち遠しいですが小さな園児たちに春のようなあたたかさを届けてもらった楽しい一日となりました。

四月から一年生になる園児に「元気に大きくなってね」とエールを送りたいと思います。

お楽しみ会

一月七日、「お楽しみ会」が開催されました。お楽しみ会の着付けショーには、山野流着装教室



園児が運んでくれたお菓子や抹茶をおいしそうに召し上がられた後は、園児による歌やあやとり、こま回しの披露で、心のこもった「お・も・て・な・し」

の奥伝師範であり、和道の会の砂原先生が来て下さり、六名のデイケア利用者の方が着物の着付けを体験されました。「車椅子の生活をしていても、着物を着ることが出来る」のだと、砂原先生は教えてくださいました。

久しぶりに着物を着て、メイクをしてもらいとても楽しそうな表情をされていました。

また、この着付けショーでは利用者だけでなく、はなさとスタッフも着付けをしていた頂きました。

紋付袴や振り袖を着て、初詣を再現してみたり、羽根つきをしました。

羽根を落としたり、顔に墨を塗られて、終わってみれば、顔が真っ黒？に……。新年らしく、笑顔と笑いがいっぱいひとときを、参加者全員で楽しく過ごすことができました。



二月の行事予定

- ◎ 節分祭 四日(水)
- ◎ 布切ボランティア 六日(金) 二十日(金)
- ◎ 傾聴ボランティア 十八日(水)